

2020年  
7月1日号

町内会便り

# 恵み野南

発行 恵み野南町内会  
広報部連絡先(31)1596



南町内会HP

## いきいき体操(元気) 活動再開!

「いきいき体操」は、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、4月より中止していました。今回、**以下の条件**にて恵み野南会館が利用できるようになり、6月から再開致しました。

1. 参加者全員マスク着用 (忘れた方にはこちらで準備)
2. 手指のアルコール消毒
3. 事前の検温実施
4. 椅子のアルコール拭き
5. 飲み物提供はなし
6. 大声禁止
7. 特に「3密」重視!



巣ごもりで頭がモヤモヤされている方、是非体操に参加し、リフレッシュしましょう! お待ちしておりますよ。 (いきいき体操(元気) 藤田)

## 敬老会中止のお知らせ

現在も全国的に新型コロナウイルス感染が流行しており、終息の目途が見込めません。今年度の高齢者福祉部主催行事である敬老会の開催に関して、町内会三役の方々と6月9日に開催可否を協議しました。結果、全員が中止の意見でした。

現在の会場(恵み野憩の家)では、特に「3密」・「新しい生活様式」が実践不可能と判断。新型コロナウイルス拡大防止、そして何より対象者の皆様の安全・安心を第一に考え、中止とさせていただきます。新型コロナウイルスの影響は当面続くと想定し、早めの決定と致しました。



尚、敬老会中止に伴い、**今回の対象者(75歳以上)の皆様**には、**記念品**を9月中旬頃にお届けさせていただきます。どうぞお楽しみに!!! (高齢者福祉部長 藤田)



南町内会へ

また、**2名のお子様**が誕生し、お祝いをお贈りしました。おめでとうございます。すくすくと健康で元気に育ってくださいね。



4月から6月までに、  
**3丁目に1戸、5丁目に3戸の方々が新たに南町内会に加わりました。**

北海道にも夏がやってきました。先月できあがった花壇の花もきれいに咲いていますよ。散歩のついでに花を愛でて、ベンチ(写真右下)で一休み。心安らぐ憩のひととき。



7月に計画していました防災訓練(心肺蘇生法)は中止することにいたしました。



# 厚生文化部 の活動

部長：早坂貴敏  
副部長：島岡綾子、樋口雅子



厚生文化部は、恵み野南町内会の会員相互の親睦交流や芸術・文化の促進などを中心にメンバー三名で活動を行っています。大きな事業としては、親睦旅行と研修旅行です。いずれもバスを借りて会員の皆さんとともに、北海道内の食文化・歴史・芸術など楽しむ機会ということで、大変ご好評をいただいております。昨年は芦別市大橋農園の高級さくらんぼ狩りや厚真町で胆振東部地震の研修会なども開催させていただきました。多くの皆さんにご参加をいただきました。

また、恵み野南町内会の一大行事である「リラ・フェスタ」の際には、参加者の皆さんに無料配布している豚汁とフィナーレのお楽しみ抽選会を担当しています。実施に向けては厚生文化部だけの力では規模も大きく手が足りませんので、各部の役員や地域の皆さんからも有志でお手伝いをいただいております。ご協力いただいている方々にこの場を借りて改めてお礼を申し上げたいと思います。

新型コロナウイルス感染症の拡大により、これまでの親睦交流という形が変わり、今後の運営上の難しさもありますが、有事の際に顔の見える関係性を築くためには、日常的な親睦交流は必要不可欠であり、親睦交流がなければその先にある「地域のつながり」は成し得ないと考えます。時代や社会情勢が変わっても、会員の皆さんに楽しんでいただきながら、これからも親睦交流の機会を創り上げていきたいと思っておりますので、皆さんのご協力よろしくお願いいたします。（厚生文化部 早坂）



# 防犯部 の活動

部長：高田 健  
副部長：小野寺光男、森本吉成



防犯部は、大きく分けて防犯と交通安全を中心に、以下のような活動をしています。まず、部長の高田と小野寺、森本の両副部長の3人が協力して次の活動を行っています。

- (1) 町内防犯パトロール（小学生下校時の防犯見回り）
- (2) 防犯灯、防犯旗、交通安全旗の維持管理
- (3) 春夏秋冬の交通安全週間街頭指導

加えて、3人が分担（今年度から分担）した活動として、

- (4) 上部団体（恵庭市防犯協会）の行事、会議等への出席（高田）

定例会議、市内防犯パトロール、花火大会・お祭りや年末のパトロール

- (5) その他恵庭市より要請される行事等への参加（高田）

- (6) 花火大会やお祭り等でのパトロール（恵庭市少年補導員の小野寺、森本）

- (7) 恵庭市交通安全協会の行事、会議への参加（交通安全指導普及員の森本）

更に、災害時の防犯を考えると、町内会の＜防災マスター＞の方々の講話等を参考に、積極的に活用することにより、今後の活動に役立てていきたいと考えております。

最後に、防犯パトロールや交通安全指導等、区長の皆様のご協力に感謝申し上げます。（防犯部 高田）



7月に計画していましたが、防災訓練（心肺蘇生法）は中止することにいたしました。

